

みさきの GOOD

～自分のために みんなのために～

前期終業式を迎えました

令和7年(2025年)10月10日号 文責:西

令和7年度(2025年度)の前半が終了しました。新しい環境の中で、日々の授業や運動会等の大きな行事にも取り組んだ前期でした。

それぞれのクラス・学年で、夏休み明けから学習や生活のまとめを進めてきました。振り返る中で、よかつたことはさらに伸ばし、改善が必要な点については、今後、クラスや学年、学校全体で取り組んでいきたいと考えています。

本日お渡しました通知表「あゆみ」にも、担任からお子様のがんばりについてお知らせしています。ぜひ、ご家庭でも、お子様のよさをたくさんほめてあげてください。

後期が始まると、1年の中で最も学習が充実する時期を迎えます。併せて、進級・進学の準備にも取り組んでいきます。前期に引き続き、保護者・地域の皆様にご理解とご協力をいただきながら、本校の教育活動を進めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

愛校作業お世話になりました

9月27日(土)、28日(日)の早朝より、愛校作業を実施しました。計画、準備、運営等は、PTA のボランティア委員会の方々に中心となって進めていただきました。大変お世話になりました。

この2日間で、多くの子どもたちや保護者・地域の皆様のご協力により、きれいに整った環境をつくっていただきました。おかげさまで、体育の授業や昼休みには、子どもたちも運動場いっぱいに広がって、体を動かすことができています。ご多用な中にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



今月の GOOD 🤝 ~自分のために みんなのために~

10月の学校生活の中から、子どもたちの「GOOD(いいね)」を紹介します。今月は4年生です。



9月から前期のまとめの時期に入りました。学習も一段と充実してきました。だんだん難しい内容になってきますが、4年生の子どもたちは担任や担当と一緒に、落ち着いて学習に集中して取り組むことができました。

夏休み明けから、さらに成長している4年生です。よく話を聞き、考えている様子が伝わってきます。学年全体でチームワークを大切にしながらがんばっています。

お願ひ

前期の学校生活をがんばった子どもたちです。短い秋休みですが、心身ともにリフレッシュして後期を迎えるのですね。引き続き、子どもたちが命を大切にして過ごすことができるよう、ご家庭でもお声かけをお願いします。

※他にも子どもたちの学校生活の様子を HP に掲載しています。ぜひご覧ください。

HP へはこちらからどうぞ ➡

